

<u>MANUFACTURER</u> fabricant	<u>MODEL NUMBER</u> No. de modèle	<u>FORMER APPROVAL OR SCHEDULE</u> ONE LISTING Avis d'approbation ou d'exemption antérieure	<u>EXPIRY DATE</u> Date d'échéance
Jay Corp.	620	S.WA-X132	December/décembre 31, 19
Sharp Elect.	ER6500	S.WA-X134	December/décembre 31, 19

Special Conditions:

- 1) The Jay Corp. model 620 and the Sharp Elect. model ER6500 do not have a weight signal that is free floating until entry for computation.
- 2) The Sweda model 425 does not have a weight signal that is free floating until entry for computation. This model will be retrofitted with a new ROM on/or before August 21, 1980 to comply with the requirements of a free floating weight signal for all model 425's installed after December 31, 1978. All model 425's installed on/or before December 31, 1978 will not be required to have this retrofit carried out.
- 3) The NCR 2125 does not incorporate a training mode, therefore each entry must be voided and validated to prevent updating of stored data. This ECR shall be interfaced with approved compatible scales that do NOT have their own display segment test mode.

Conditions particulières:

- 1) Les caisses enregistreuses électroniques 620 de la Jay Corp. et ER6500 de la Sharp Elect. n'émettent aucun signal pondéral mobile avant l'entrée du prix.
- 2) La caisse électronique Sweda de modèle 425 ne produit aucun signal pondéral mobile avant l'entrée du prix. Une nouvelle mémoire permanente sera intégrée à ce modèle au plus tard le 21 août 1980 afin de satisfaire à la prescription stipulant que toutes les CEE 425 installées après le 31 décembre 1978 doivent émettre un signal pondéral mobile. Il n'est pas nécessaire d'apporter la présente modification aux modèles 425 installés le 31 décembre 1978 ou antérieurement.
- 3) La caisse électronique NCR de modèle 2125 ne comporte pas de mécanisme de simulation. Ainsi, chaque entrée doit être annulée et validée afin d'empêcher l'actualisation des données enregistrées. Ce modèle doit être relié à des balances compatibles approuvées qui NE comportent PAS leur propre mode d'essai des segments d'affichage.

Reference No.: G6922-N177

No. de référence: G6922-N177

  
 \_\_\_\_\_  
 W.R. Virtue

Acting Chief  
Legal Metrology Laboratories

Chef intérimaire  
Laboratoires de la métrologie légale